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Aos quinze dias do més de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro (15/02/2024) as 21h45m, 

reuniram-se na Cimara de Vereadores do Municipio de Pinhdo, Estado de Sergipe, presidida pelo 

vereador Edson Gil dos Santos, o 1° (primeiro) Secretério Cosme Rochdo da Conceigdo, o 2° (segundo) 

Secretirio em exercicio, Fabiano Batista dos Santos, e demais vereadores: Elson Fernande Souza, 

Heraldo Oliveira Chagas, José Allysson Bispo dos Santos, Klebson dos Santos Costa e Luciano Batista de 

Andrade. Ausente o vereador Rogério Santos da Silva. Havendo quorum legal, o senhor Presidente 

declarou aberta a presente sessão. EXPEDIENTE- O senhor Presidente saudou a todos e pediu que o 1° 

(primeiro) Secretario fizesse a chamada dos vercadores e a leitura da Ata da 191" (centésima nonagésima 

primeira) sessdo, que após ser lida, foi discutida e aprovada por unanimidade dos vereadores presentes. O 

primeiro Secretrio também fez a leitura do documento referente à Jornada Pedagogica realizada nos dias 

15 e 16 do corrente més. Não havendo outras matérias para o expediente, o presidente pediu que fizesse a 

chamada dos vereadores e na sequéncia passou a palavra ao vereador José Allysson Bispo, onde o préprio 

dirigiu a palavra a Heraldo sobre ética e moralidade no seu comportamento em plendrio no momento do 

discurso. Recordou de alguns posicionamentos do colega quando estava na oposição, inclusive ser autor 

da dentincia sobre a inconsisténcia da eleição da Camara, pediu respeito a sua pessoa piblica, fisica e 

moral, e falou em traição do parlamentar. Heraldo perguntou ao presidente se era assunto para o momento 

do expediente. O presidente explicou que havia um acordo verbal para o uso do expediente quando não 

houvesse matéria, desde que tenham cautela e bom senso na explanagdo como também no tempo 

solicitado quando outro vereador estiver com a palavra. Luciano sugeriu que quando tiver inicio de 

intrigas que seja cortado a palavra ou suspensdo da sessio. O mesmo fez elogios as festividades da 

padroeira do Povoado Rajas e em breve será anunciada a programação da festa do Padroeiro Sdo José. 

Luciano concluiu pedindo mais respeito entre os pares e que apresentem algo bom para a populagdo. 

Heraldo sugeriu a palavra a Luciano e também fez criticas ao discurso e posicionamento de Allysson; 

afirmou ter sido o autor da dentincia, sonha em ser presidente, disse que Allysson não prega a verdade e 

sugeriu deixar o clima da câmara mais saudável, que Allysson investigue e denuncie o que tiver de errado 

e também pediu respeito a sua pessoa e a populagdo, pois são eles que vão decidir. Ndo havendo mais 

oradores para o Expediente, o Presidente passou para a Ordem do Dia. ORDEM DO DIA — Não houve 

matérias a serem discutidas e votadas. W- A palavra foi concedida ao 

vereador Elson Fernande, que pediu respeito entre os pares e sugeriu acabar com o acordo de falar no 

expediente quando não houver matérias. Comentou sobre o setor de saúde o qual é necessário passar por 

todo o processo até a cirurgia, se for o caso; falou da sua postura ao conseguir e lutar pelo povo, tem 

aliados tanto no município quanto no Estado e sabe lidar com a situação, pois é respeitado e sempre 

respeitará seu próximo. Fabiano Batista falou mais uma vez sobre a necessidade de fiscalizar as obras, 

elogiou alguns funcionários e secretários pelo empenho em cada setor e agradeceu pelos maquinários 

através dos deputados aliados. Heraldo Chagas mais uma vez disse não lembrar do acordo em falar no 

expediente quando não há matérias e todos devem prezar pelo respeito e coerência. O parlamentar prestou 

solidariedades a seu irmão por um fato mal interpretado por populares; voltou a falar sobre as palavras 

mencionadas por Allysson em relação a traições pessoais e politicas, e ressaltou que a confiança tem que 

ser conquistada e sua consciência é tranquila, quer ouvir algo de benefício para o povo e garantiu que irá 

se defender das acusações, mas irá prezar pelo respeito e a verdade. José Allysson Bispo agradeceu pelo 

natal solidário e todos que contribuíram e estiveram presentes; elogiou o Presidente pela postura; falou de 

um caso de traição por parte de Heraldo em conversas nas redes sociais e também porque foi expulso do 

grupo, quando o prefeito falou que iria cortar as “asas” de Allysson e que o mesmo parasse de trabalhar e 

deixasse que o povo o procurasse. O vereador afirmou que Heraldo não tem coragem de dialogar e mais a 

frente irá apresentar outras situações que envolvem o vereador. Allysson disse que o agrupamento da 

oposição vai wmr e tem coisas que estão para acontecer que irão surpreender a população. 
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Klebson falou do evento do Povoado Rajas; destacou que as cobranças são normais pois são 

reivindicações populares; convidou a todos para uma festividade de carnaval no Povoado Lagoas; 

discorda de tirar o acordo verbal e disse que a palavra deve ser cortada como também deve ser revista a 

questão de direito de palavra para cada vereador quando for mencionado. Luciano parabenizou aliados 

políticos que estiveram na festividade da Rajas. Na sequência fez um desabafo sobre ofensas recebidas 

por um cidadão pinhãoense e pediu ética e respeito pelo próximo, mas essa pessoa não sabe se comportar 

como um cidadão digno de respeito. Klebson solicitou a palavra e mostrou admiração por Luciano e 

jamais vai perder amizade por causa de política. Allysson e Klebson comentaram sobre o assunto e 

Luciano concluiu afirmando seu caráter em qualquer lugar que esteja. Edson falou sobre o assunto 

debatido referente ao uso da fala no expediente e pediu que usasse o bom senso e respeito ao próximo. 

Heraldo agradeceu pelo apoio em relação ao caso com seu irmão e sobre a administração, comentou que o 

prefeito vem se esforçando para a realização da festa do padroeiro. Não havendo mais oradores, o 

Presidente declarou encerrada a presente sessão. Sala das sessões, Câmara Municipal de Pinhão, Estado 

de Sergipe. 

Pinhão/SE, em 15 de fevereiro de 2024. 

Edson Gil dos Santos 
Presidente 

Cosme Rochio da Conceição Fabiano Batista dos Santos 

1° (primeiro) Secretario 2° (segundo) Secretario em exercicio


